



Foto: Pascal Kaufmann

Re 485 der BLS Cargo in neuer Region

Seit dem Fahrplanwechsel befördern die Re 485 keine ROLA mehr. Dadurch gelangen sie nun in neue Gebiete. So wurde am 30. Dezember 2020 der Tankzug nach Mellingen mit zwei Re 485 befördert, hier bei Othmarsingen. Da die beiden keinen Zug zurück hatten fuhren sie als Lokzug zurück nach Basel.



Foto: André Niederberger

Sehr seltener Lokeinsatz im Engadin

Am 7. Januar 2021 verkehrte die sehr selten eingesetzte Ge 2/4 222 von 1913 (ex Ge 2/4 204, 1946 umnummiert nach Motorenersatz) der Rhätischen Bahn (RhB) anlässlich einer «Instruktionsfahrt» im Engadin. Die illustre Komposition diente gleichzeitig auch als Fotofahrt für die Besitzer des FairFoto-Pass.



Foto: Florian Hübscher

Eine neue Generation in Zürich

Seit dem 13. Dezember 2020 fährt die Südostbahn (SOB) mit neuen Traverso-Zügen in Kooperation mit den SBB von Basel und Luzern bzw. Zürich HB über die Gotthard-Bergstrecke direkt ins Tessin. Somit gibt es im Zürcher Hauptbahnhof eine neue Fahrzeuggeneration, hier am 18. Dezember 2020.